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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Mehr Farbe in die Stadt - Graffiti 
 

 
Text der Anfrage: 

Wie wird bislang mit dem Wunsch von Sprayern zur Gestaltung von öffentlichen Flächen in 
der Stadt umgegangen? 
 
Zusatzfragen 1:  
Nach welchen Kriterien werden Flächen für Graffiti ausgesucht und zur Verfügung gestellt? 
Zusatzfrage 2: 
Gibt oder gab es in den letzten fünf Jahren finanzielle Unterstützung für Graffiti im öffentlichen 
Raum seitens der Stadt? 
 
 
Begründung: 

Vom 17.-19. August 2018 fand mit großem Erfolg das erste Graffiti-Festival auf dem Kesselbrink 
statt. Der Bielefelder Verein hoch2 möchte diese Kunstform stärken und jungen Sprayern die 
Möglichkeit geben, sich auszuprobieren. Gleichzeitig werden Vorurteile gegenüber Graffiti 
abgebaut und der öffentliche Raum in den künstlerischen Mittelpunkt gerückt. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
Björn Klaus 
SPD-Ratsfraktion Bielefeld 
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